

URBAN GUIDE HÔTEL



Des chalets de prestige à la montagne

Pour vous retrouver en famille ou entre amis, découvrez de prestigieux chalets avec services hôteliers au cœur du massif des Aravis.

-/ To get together with family or friends, discover exclusive chalets with hotel services in the heart of the Aravis massif.

Les Chalets PVG
+33 (0)4 50 02 59 10
www.residences-pvg.fr

Situés à La Clusaz, à seulement 30 minutes d'Annecy et de son lac, les chalets du Groupe PVG bénéficient d'une vue panoramique sur la nature environnante. Pouvant accueillir de 6 à 22 personnes, ces authentiques chalets d'exception, construits dans la pure tradition architecturale savoyarde, disposent de vastes espaces à vivre chaleureux et de chambres des plus « cocooning ». Pour parfaire votre séjour, bénéficiez de prestations hôtelières telles que le ménage, la livraison du petit déjeuner ainsi que les services sur mesure disponibles auprès de l'équipe de conciergerie ! Offrez-vous un séjour inoubliable entre lac et montagnes en choisissant le chalet de vos rêves!

Le Groupe PVG dispose également de deux résidences avec services à La Clusaz, Les Grandes Alpes**** et Les Cimes*****.

-/ Located in La Clusaz, just 30 minutes away from Annecy and its lake, the Group PVG chalets offer a panoramic view of the surrounding nature.

These exceptional, authentic chalets, built in the pure Savoyard architectural tradition, can accommodate from 6 to 22 people and have vast, warm living spaces and the most "cocooning" bedrooms ever.

To make your stay even more enjoyable, take advantage of hotel services such as cleaning, breakfast delivery and tailor-made services available from our concierge team! Treat yourself to an unforgettable stay between lake and mountains by choosing the chalet of your dreams! Groupe PVG also has two serviced residences in La Clusaz, Les Grandes Alpes**** and Les Cimes*****.